



挨拶する矢崎社長（京都みやこホテルにて）

根を張る企業体制

総業・義塾・研究所発足

36年度代理店会議



発行所

矢崎電線工業株式会社
総務部広報課東京都港区芝田村町5の2
電話芝崎7171~9番

（西部地区を代表して船越社長の挨拶）

生活共同体で進む 鉱山も自信あり

去る六月十三日から矢崎の全国代理店会議が西部地区をかわぎりに盛大に行なわれたが、常に前むきに飛躍している矢崎の姿に、すべての代理店の代表の人々も心から協力と尊敬の感にうたれたようだ。たが、とくに今年度のこの会議では、代理店も矢崎生活共同体のメンバーとして充分喜びを還元すべきであり、矢崎総業の代行支店と同じような評価の中でもとに進んでゆく。さらに矢崎中、矢崎の社長から力説されていたが、矢崎の企業体制がグット一步深く根を下したといふところ、これに応じてか誠光電機船越社長さんは、京都みやこホテルの会議の席上で次のような挨拶をしていた。……「縁あって、矢崎の代理店としてむすばれ、非常に感激をおぼえている。そして、我々が発展するしないも、実は矢崎の人々の努力と双肩にあるわけで、もちろん我々の従業員もそれにかかる。あるよい品を、安く売るを通じて代理店の繁栄もあり、心にあがれていた京都をみせつけたが、どちらも長い寿命が五年も六年までの気がある」（大拍手……）代理店とか矢崎とかいうことを船越社長が強く印象づけられた。

お会議における矢崎社長の挨拶の要旨は次のようだつた。

「ちょうど本年は創立二十周年に当ります。當時をさかのばれば、わずか一〇〇人たらずの人々だったのが、現在で

去る六月十三日から矢崎の全国代理店会議が西部地区をかわぎりに盛大に行なわれたが、常に前むきに飛躍している矢崎の姿に、すべての代理店の代表の人々も心から協力と尊敬の感にうたれたようだ。たが、とくに今年度のこの会議では、代理店も矢崎生活共同体のメンバーとして充分喜びを還元すべきであり、矢崎総業の代行支店と同じような評価の中でもとに進んでゆく。さらに矢崎中、矢崎の社長から力説されていたが、矢崎の企業体制がグット一步深く根を下したといふところ、これに応じてか誠光電機船越社長さんは、京都みやこホテルの会議の席上で次のような挨拶をしていた。……「縁あって、矢崎の代理店としてむすばれ、非常に感激をおぼえている。そして、我々が発展するしないも、実は矢崎の人々の努力と双肩にあるわけで、もちろん我々の従業員もそれにかかる。あるよい品を、安く売るを通じて代理店の繁栄もあり、心にあがれていた京都をみせつけたが、どちらも長い寿命が五年も六年までの気がある」（大拍手……）代理店とか矢崎とかいうことを船越社長が強く印象づけられた。